

Pressemitteilung

„Klimaschutz ist aktiver Gesundheitschutz“: Gesundheitsminister Prof. Dr. Karl Lauterbach übernimmt Schirmherrschaft der WeACT Con

Berlin, 06.12.2023

Am 23. und 24. April 2024 findet die zweite Ausgabe der WeACT Con statt. Als wegweisendes Forum für Nachhaltigkeit im Gesundheitswesen stellt diese Kongressreihe die Frage, wie sich Klimaschutz und Nachhaltigkeit in eine aktive Gesundheitsvorsorge integrieren lassen. Mit seiner Schirmherrschaft unterstreicht Gesundheitsminister Prof. Dr. Karl Lauterbach die Bedeutung der WeACT Con als eine zukunftsweisende Veranstaltung für das gesamte Gesundheitssystem.

„Wir sind stolz und freuen uns sehr, dass die nächste WeACT Con **unter der Schirmherrschaft von Gesundheitsminister Prof. Dr. Karl Lauterbach stattfinden wird**“, erklärt Dr. Sandra Kluge, Mitinitiatorin der WeACT Con und Head of Communications & Health Policy bei Chiesi Deutschland. „Auf der WeACT Con kommen Vertreterinnen und Vertreter aus dem gesamten Gesundheitswesen zusammen, um Lösungen für mehr Nachhaltigkeit in der Gesundheitsversorgung zu entwickeln und diese gemeinsam umzusetzen. Die Unterstützung von Prof. Dr. Lauterbach ist ein starkes Zeichen dafür, dass die Themen, die wir als Vorreiter im Gesundheitswesen auf der WeACT Con angehen, auch im Ministerium oben auf der Agenda stehen“, so Kluge weiter.

Gesundheitsrisiko Klimawandel: Hohe Priorität im Gesundheitsministerium

Die Weltgesundheitsorganisation bezeichnet den Klimawandel als „die größte Gesundheitsbedrohung für die Menschheit“.¹ **Gesundheitsminister Prof. Dr. Karl Lauterbach** erklärt zu seiner Schirmherrschaft für die WeACT Con 2024: „Unser Gesundheitswesen muss sich auf die Folgen des Klimawandels einstellen: Auf die Hitze, auf neue Krankheitsbilder – und im Extremfall auch auf neue Pandemien. Klimaschutz ist deshalb auch aktiver Gesundheitsschutz. Nur durch einen gemeinsamen Schulterschluss kann es uns gelingen, eine Verschärfung des Klimawandels zu verhindern und das System gleichzeitig auf neue Gesundheitsrisiken vorzubereiten.“

¹ Quelle: RKI

https://www.rki.de/DE/Content/GesundAZ/K/Klimawandel_Gesundheit/Klimawandel_Gesundheit_node.html



Die WeACT Con versteht sich als Teil eines solchen Schulterschlusses. Jährlich kommen bei diesem Forum Vertreter*innen aus dem gesamten Gesundheitswesen zusammen, um Erfahrungen und Impulse auszutauschen, in den interdisziplinären Dialog zu treten, Lösungen zu diskutieren und gemeinsam umzusetzen.

„Die Auswirkungen des Klimawandels auf unsere Gesundheit sind in weiten Kreisen der Gesellschaft und auch unter den Fachleuten in der medizinischen Versorgung noch immer zu wenig bekannt. Hier ist viel Aufklärungsarbeit notwendig. Die prominente Schirmherrschaft von Prof. Dr. Lauterbach unterstützt uns dabei, hier für und mit dem Gesundheitswesen voranzugehen“, so Sandra Kluge.

Weitere Informationen unter www.weactcon.de

Über die WeACT Con:

Weshalb initiiert Chiesi die WeACT Con

Wir bei Chiesi glauben, dass gesellschaftliche und individuelle Werte genauso wichtig sind, wie wirtschaftlicher Erfolg. Mehr noch, sie sind für uns nur gemeinsam erstrebenswert. Als B Corp-zertifiziertes Unternehmen hat sich Chiesi verpflichtet, über die reinen Unternehmensziele hinaus auch gesellschaftlich Verantwortung zu übernehmen. Nachhaltigkeit ist dabei eine der herausragenden Aufgaben für alle Akteur*innen im Gesundheitswesen.

Deshalb unterstützt Chiesi die Transformation hin zu einem nachhaltigen und klimagerechten Gesundheitswesen aktiv: Indem wir Netzwerke fördern, Debattenräume schaffen und Best-Practice-Beispiele aufzeigen. Mit der WeACT Con bieten wir dafür ein Forum.

Die Chiesi Gruppe

Chiesi entwickelt und vermarktet als internationale, forschungsorientierte, biopharmazeutische Gruppe innovative medikamentöse sowie nicht-medikamentöse Lösungen in den Bereichen Atemwegserkrankungen (air), Seltene Erkrankungen (rare) sowie Transplantation und OTC-Produkte (care). Das Unternehmen verfolgt die Mission, die Lebensqualität der Menschen zu verbessern und dabei verantwortungsvoll gegenüber Gesellschaft und Umwelt zu handeln.

Durch die Änderung des Rechtsstatus in eine Benefit Corporation in Italien, den USA und Frankreich, ist das Engagement von Chiesi – mit dem Ziel, gemeinsame Werte für die Gesellschaft als Ganzes zu stiften - rechtsverbindlich und von zentraler Bedeutung für die unternehmensweite Entscheidungsfindung. Seit 2019 ist Chiesi als B Corp zertifiziert. Diese Zertifizierung stellt sicher, dass Chiesi's nachhaltige Unternehmensführung anhand unabhängiger globaler Standards gemessen, bewertet sowie stetig verbessert wird. Das Unternehmen setzt sich zum Ziel, bis 2035 Net Zero (Scope 1-3) zu erreichen. Bemühungen zu dieser Zielsetzung werden transparent via der Internetseite <https://actionoverwords.org/de/> kommuniziert.

Mit über 85 Jahren Erfahrung hat Chiesi seinen Hauptsitz in Parma in Italien und ist mit mehr als 6.500 Mitarbeitenden in 31 Ländern tätig. Im Jahr 2022 erwirtschaftet das Unternehmen einen Umsatz von 2,749 Milliarden Euro. Das Forschungs- und Entwicklungszentrum der



Gruppe ist in Parma angesiedelt. Außerdem unterhält die Gruppe sechs weitere F&E-Zentren in Frankreich, den USA, Kanada, China, Großbritannien und Schweden. Weitere Informationen finden Sie hier: www.chiesi.com

Mehr Informationen über Chiesi unter www.chiesi.de